

— Lobo de día, lobo de noche —
NOCTAMBULARIO PERSONAL

LUNES. — ¡Cuántas horas de sueño le quitó a uno la boda de PACO GENTO, el que fuera extremo izquierda, con perdón, del REAL MADRID! Bueno, la boda, los rumores de boda, los rumores de un hijo secreto... Porque, ¿qué es un famoso sin hijo secreto? Ahí tienen ustedes al RAMIRO OLIVEROS, que a falta de uno tiene dos. No me extrañaría nada que un día apareciera con un hijo así hasta VICENTE PARRA. Pues bien, a lo que iba: resulta que Gento está casado... desde hace ocho años, y se ha dejado fotografiar por vez primera con su esposa, Mariluz REAL —hombre, qué casualidad, como el Madrid— y su hijo, que se llama PACO, como el padre. Dice el hombre que se casó hace ocho años. ¡Qué casualidad, porque el chaval tiene ocho años! Y la esposa del ex internacional espera más descendencia para noviembre...

MARTES. — Ya ven qué vida: el cantante lusitano JOSE AFONSO fue atacado por un tío, que intentó clavarle una navaja, allá en la tripa, mientras actuaba en Setubal. Aún no se sabe si es porque José Afonso canta con el espíritu del 25 de abril o porque al tío en cuestión no le gustaba su voz. Y mientras tanto, la DUQUESA DE ALBA veranea —que todo el mundo tiene derecho al descanso después de apretado calendario laboral— en su casita ARABE de MARBELLA. Está sola, con su hija la más pequeña, RAFAEL ARDID y MARIOLA MARTINEZ BORDIU prefieren los viajes. Y se han ido a GINEBRA para desde allí, según me cuentan, volar a MOSCU, donde harán turismo.

MIÉRCOLES. — MARIA OSTIZ y ZOCO —¡qué matrimonio más majo!— han sido padres por tercera vez; ella dio a luz un rico bebé que se llamará JORGE y que al nacer pesó nada menos que cinco kilos. María Ostiz tendrá también, próximamente, un nuevo «long-play». También PAUL NASCHY,

nuestro famoso «hombre-lobo» particular, de nombre auténtico JACINTO MOLINA, ha sido padre. El hombre anda feliz porque el niño se parece a él. Vaya, vaya. Veo a PACO RABAL, que no ha sido padre, sino abuelo, y me cuenta los problemas que REGUEIRO tiene para filmar la película que ahora hace en BURGOS: el deán de la catedral se ha empeñado en no dejarles rodar en el interior de la misma. Dice el deán que «no le gusta el guión, que no tiene la suficiente calidad como para emplear la CATEDRAL»... Bueno, pues que le den al deán un puesto en el Comité de Selección del festival de CANNES, ¿no?

JUEVES. — Veo unas fotos de NURIA ESPERT en su gran casa de ALCOCEBER (CASTELLON). Espléndida mansión con gran piscina, jardín, etc. He decidido que, cuando sea mayor, yo también quiero ser SOCIALISTA. Sí, decidido. Por otro lado, y por otra razón, me ha dejado atónito lo confesado por MARIA ALBAICIN: «Tengo miedo a enamorarme porque he dejado de ser mujer». María, por favor, ¿qué eres ahora? ¿Travestí, por un casual? No gana uno para sustos. Ahí va otro: SARA LEZANA, ROCIO JURADO y DOLORES VARGAS se unen para llevar a cabo un proyecto teatral que bien pudiera titularse: «POLVORA, POLVO Y POLVORIN».

VIERNES. — También FLORINDA CHICO tiene gran número de «fans» entre los mariquitas. «¡Tú siempre con nosotras, hermosa!», le gritan los chicos en la piscina, que hay que ver cómo se pone los mediodías... Pues se puede juntar con SARA MONTIEL y con ESPERANZA ROY. Ese estreno no me lo perdía yo. RAPHAEL está amueblando su nueva gran casa de SOMOSAGUAS. No es cierto que haya puesto grifería de oro en la cocina, sino, simplemente, en los cuartos de baño...

AMILIBIA

